

## 斐濟超值輕鬆3-5天

Fiji Islands Budget / Relax 3-5 Days



## 3天行程

## 第1天 抵達斐濟

抵達南迪機場後，專遊接往酒店。

## 第2天 斐濟 (酒店早餐，) 早飯後全天酒店自

由活動。可享受酒店設施，亦可參加其他活動。

**3/4/5天行程 第3天 南迪文化遊 (酒店早餐)** 早飯後前往First landing 大腳丫，了解斐濟土著人最初登錄這片土地的故事，然後前往Vuda遊艇碼頭，停靠大量來自世界各地的游船，和船主們聊聊他們的冒險故事，了解當地文化，隨後參觀當地最大印度神廟 (外觀) 及可於市內大衝購物。享用午餐後，(3天團行程完，前往南迪機場) 送往酒店或參加其他更有趣的自費項目。(南迪文化遊會因不同航班時間及其他團隊配合而有所調整，專遊於團中通知客人)

**4/5天行程 第4天 太平洋小島遊 (酒店早餐、斐式自助燒烤午餐)** 早飯後乘坐斐式遊船前往太平洋小島(導遊只協助辦理登機手續，不隨行上船)，沿途觀看欣賞熱帶森林、大海、河流分界處及傳統斐式村落。到達小島後可享用島上設施、參與所列活動(出海浮潛欣賞珊瑚、乘小船、釣魚及享受日光浴)，或可自費參與各項刺激水上活動。返回酒店後可自費參加著名太平洋夕陽遊或自費享用特色晚餐。(4天團行程完，前往南迪機場)

**5天行程 第5天 離開斐濟(酒店早餐)** 早上自由活動。前往南迪機場。

**3 Day Itinerary Day 1 Arrive Fiji ()**  
**3 Day Itinerary Day 2 Arrive Fiji ()**

Transfer to your hotel for a refreshing break before heading out for a Chinese Seafood Dinner. After dinner, you will be dropped back at the hotel for a good night's rest.

**Day2 Fiji (Hotel Breakfast, )**

Spend the day at your own leisure. Take advantage of the hotel's numerous facilities, or take part in a variety of activities including skydiving, banana boat riding, fishing or diving. (4 Day Tour End. Transfer to airport.)

**3/4/5 Day Itinerary Day 3 Depart Fiji (Hotel Breakfast,)** Head to the First landing, listening to the history of Fijian story, visiting Vudamarina point, outside seeing the island's largest Indian temple and the island's main street where you can appreciate and purchase exquisite souvenirs. After lunch, (3 Day Tour End. Transfer to airport.) return to the hotel or join the optional programs (at your own expense).

**4/5 Day Itinerary Day 4 Fiji (Hotel Breakfast)** Take a cruise to the Fijian Islands and see tropical forests and a Fijian village before heading out to the Atlantic Ocean. Snorkel with colourful schools of fish, dive some of the world's richest coral reefs, or join the optional activities. Return to your hotel to rest or join the Pacific Sunset Tour or enjoy a Fijian Dinner (at your own expense).



天天出發 Daily Departure	3天團費 Tour Fee	4天團費 Tour Fee	5天團費 Tour Fee
超值團Budget Tour	<b>\$399</b>	<b>\$599</b>	<b>\$699</b>
/單房差Single Supplement	<b>\$200</b>	<b>\$300</b>	<b>\$400</b>

<12歲小童Child <12 years old: (不佔床, 包早without bed, have breakfast):  
 超值團Budget Tour: \$180/3天、\$280/4天、\$280/5天

免費提供當地手提電話給每組團友以方便與導遊及家人聯絡

## 團費包含Package Inclusions

酒店: 全程入住3星級酒店(雙人房) 3 star hotel accommodation (twin-share)  
 門票: 行程中列明的景點門票Admission fee as indicated  
 餐飲: 行程中列明的早、午、晚餐Meals as indicated

導遊: 國、粵、英語導遊導遊 Mandarin/Cantonese/English Speaking tour guide

交通: 豪華旅遊巴士 Coach transportation

## 團用不含Package Exclusions

機票: 國際航班機票及其產生的燃油稅和機場稅International airfare & taxes

簽證: 簽證費及其他相關費用Visa fee and other service fees

小費: \$30/3天、\$40/4天、\$50/5天Tipping \$30/3 Days, \$40/4 Days, \$50/5 Days

自費項目: 行程上列明的自費項目Optional programs as indicated

保險: 強烈建議購買各種旅遊保險如: 醫療、失竊、旅程取消等,

保障個人利益! Travel insurance (strongly recommended)

我們保留因匯率及節日接待價格波動而調整價格的權利請致電

查詢最新行程及價格

可自費參加Optional Tour多個斐濟天然著名景點，熱門推介精選包括:

**合家歡系列 Family Choices**

浪漫夕陽遊船Romantic Sunset Cruise

原野泥漿浴1天Mud Bath 1 Day Getaway

神秘鐘乳洞生態1天Mysterious Stalactite Cave 1 Day Eco-Tour

原始森林木筏1天生態遊Primal Forest Raft 1 Day

Eco-Tour 年輕人系列 Exciting Choices

穿山吊索1天Extreme Zip-Lining 1 Day, 自駕森林1天Forest Self-Drive 1 Day

森林越野1天動感遊Orienteering Forest 1 Day Tour

空中降傘Air Parachute, 深海潛水歷奇Scuba Diving Adventure

乘船往不同小島感受太平洋奇景Islands Cruise - Explore Pacific Wonders